

humilité, et de devenir, selon l'expression de saint Jean Chrysostôme, les portiers du pécheur, c'est-à-dire, du prince des apôtres. Rome, dont il avoit eu lieu de se plaindre pendant sa vie, ne laissa pas de témoigner une extrême douleur à la nouvelle de sa mort.

La mémoire de cet empereur, quoiqu'un peu ternie à divers égards, est justement en bénédiction dans l'Eglise, pour la droiture de ses intentions, et pour mille biens solides dont il l'a comblée. Les Grecs l'ont mis solennellement au nombre des saints, et font sa fête le vingt-unième jour de mars avec celle de sainte Hélène sa mère. On jugea sagement que le baptême avoit effacé des fautes de surprise, si difficiles à prévenir dans les conjonctures où se trouva ce grand prince.